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“2013 年，我们做了两件大
事，收购卢森堡航空公司，拿到
该公司35%的股权。这家公司今
年将在航空港经济综合实验区内
建设国际化的货运基地航空公
司，和南航组建南航河南子公
司。”市人大代表，河南航空发展
投资有限公司董事长张明超说，

卢森堡航空公司排名全球第九。
正是看中国家首个航空港实验区
的发展潜力及中原市场前景，才
选择郑州为合作对象。货运基地
公司正式运行后，新郑机场就有
了 24 小时待命、直飞欧洲的货
机，郑州国际航空货运物流中心
的地位将大大提升。

张明超表示，今年的工作重
点，就是推进卢森堡航空公司郑
州货运航空基地公司尽快建成运
行，同时推动郑州—卢森堡的客运
航线开通。当上述目标都实现后，
郑州市民就可以从郑州乘飞机直
飞欧洲，欧洲的红酒、化妆品等也
会装上飞机直达郑州。
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“郑州在承接产业转移过程
中，也遇到了‘用工荒’的突出问
题。我建议相关部门尽快出台引
导政策，破解这一问题。”昨日，
市政协委员，河南博雅彩印集团
总裁程青梅提出建议。

程青梅说，随着沿海地区产
业向中西部地区转移和河南省

经济的迅速发展，河南招工难的
问题有愈演愈烈之势。她建议，
在解决招工难问题上，政府部门
除了督导中小企业提高基层员
工薪资待遇外，还应加大引导力
度，出台相应政策，引导、刺激基
础人才选择本地企业就业，如鼓
励在外务工人员在本地就业的

优待政策；发放专项补贴或贷
款，协助中小企业对基层员工生
活环境进行改善。此外，政府督
促相关服务部门关注本地中小
企业招工问题，并制定切实有效
的服务办法。如，有针对性的专
场招聘会，积极引导和协助务工
人员在本地就业。

解决中小企业基层岗位用工难问题

市
人
大
代
表

人
物
名
片
舒
洛
建

“郑州的大交通必须向‘高’
处发展。”市人大代表，河南省农
村信用联合社郑州市办公室党
组书记、主任舒洛建说。

舒洛建的“高处观”全部围
绕航空建设展开的。一、建议
在加快新郑机场修建大跑道、
长跑道以及航站楼等一揽子配
套的同时，可以考虑新的机场

建设。改建、扩建和新建的项
目完成后，使郑州航空的客运
吞吐量每年达到 4000 万人次，
货邮吞吐量每年达到 100 万吨
以上。二、加快开放低空飞行
领域，推动民用航空经济的发
展，随着经济和科技大发展，
飞 机 设 计 得 越 来 越 轻 便 安
全。但由于郑州的低空域尚

未放开，申请程序繁琐，郑州
低空飞行的民用航空建设还
是一片空白。建议郑州根据

《低 空 空 域 管 理 改 革 指 导 意
见》，细化制定郑州的低空飞
行标准，适时放开低空，建立
配套的低空机场核心区以及
各功能，使得郑州的民用航空
经济早起步。

郑州的大交通必须向更高处发展
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“河南，尤其是郑州的投资
环境很好，政府对企业很重视，
对投资产业链整合很有魄力。”
市政协委员，宇龙酷派公关事业
部副总经理林明都说。

据林明都介绍，从2011年开
始，酷派就十分关注郑州市场，并
逐步开始进行前期接触和调查，最

终于本月16日和航空港区签约。
在林明都看来，一个企业想要

快速发展，后期靠的是自身的努
力和创新，而前期政府政策的支
持和倾斜是非常有必要的，而这
些工作，郑州这边做得都非常好。

“接下来，希望政府可以在
良好的开局下，继续加快推进航

空港区各个产业园配套设施的
建设及产业链的发展。”林明都
说，只有一个大企业，并不能为
当地经济起到颠覆性的支撑，希
望政府可以借助大企业，更好地
聚拢上下游中小企业，用一个连
成一串，形成规模发展，这样才
能真正让每个企业都发挥作用。

借助大企业 发展产业链
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市人大代表，郑州市第十一
中校长毛德宇表示，《政府工作
报告》在描述今后 5 年的奋斗目
标时，提出“初步建成自然之美、社
会公正、城乡和谐的现代化都市
区；初步确立以国际化、现代化立
体综合交通枢纽为特征的国家中
心城市地位”，如果这一设想能够
实现，将极大地提升郑州市民的幸

福感，“我们都期盼着这一天的到
来，期待着早日看到一个既有实
力，又充满活力和魅力的大都市”。

针对教育问题，毛德宇表达
了自己的看法：郑州市拉大框架
结构之后，来郑务工人员多了，
教育负担随之加大，目前郑州的
公办幼儿园缺乏，民办幼儿园存
在规模不大、条件有限、教师素

质有待提高等问题。“幼儿园、中
小学入学难问题解决不了，教育
公平实现不了。”

毛德宇建议政府继续加大
投入力度，建设更多的公立幼儿
园和中小学，尤其是幼儿园和小
学。另外，解决教师入编问题，
留住好老师，让他们安心地教书
育人。

在公立幼儿园建设上加大投入力度
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初步建成 自然之美、社会公正、城乡和谐的
现代化都市区

珍惜形势 强化责任 敢于担当 勇于作为 务实求效 确保“两个初步”目标的实现

初步确立 以国际化、现代化立体综合交通枢纽为特征的
国家中心城市地位
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